

Diputados federales del PRI, no estarán en el informe

Escrito por Angelica Beltran
Martes 12 de Octubre de 2010 17:51

Angélica Beltrán

Palacio Legislativo de San Lázaro a 12 de octubre de 2010.- En el marco del primer informe de actividades del gobernador Guillermo Padrés, diputados federales del PRI consideraron que lo Nuevo del Sonora que gobierna el PAN, es el conflicto entre el norte y sur de la entidad; situación que nunca antes se había visto.

A un año de la alternancia en el poder en el estado, los diputados priistas José Luis León Perea, Ernesto de Lucas Hopkins, Rogelio Díaz Brown, Onésimo Mariscales y Miguel Pompa destacaron que en los hechos no se observa en Sonora ni obra ni inversión; cuestiones a las que ya se habían acostumbrado los sonorenses

Para el diputado coordinador de la bancada, José Luis León Perea, el primer año de la administración de Guillermo Padrés se resume en tres iniciativas en el congreso local, la del presupuesto de ingresos y la de egresos; y la correspondiente a la creación del Centro de Rehabilitación Teletón (CRIT).

En tanto, para el diputado Rogelio Díaz Brown, el conflicto social entre el norte y sur de la entidad, por motivos del agua, es lo que más resalta en esta administración.

Diputados federales del PRI, no estarán en el informe

Escrito por Angelica Beltran

Martes 12 de Octubre de 2010 17:51

Sobre todo por lo que puede derivar, ante el desacato del gobernador a la orden de un juez para que no se traspase agua de una cuenca a otra, señaló.

En entrevistas por separado, el diputado Onésimo Mariscales refirió además que si bien el estado de Sonora siempre ha tenido problemas; en la administración panista se han agudizado los relativos a la inseguridad, sobre todo al norte de la entidad.

No obstante las apreciaciones de sus compañeros de bancada, el diputado Ernesto de Lucas Hopkins reconoció el ánimo y las ganas del gobernador Padrés Elías de hacer un buen gobierno. Desafortunadamente ha pesado más la ineficacia de su gabinete y la incapacidad de su equipo de trabajo, indicó.

A la vez, el diputado Miguel Pompa dijo que estará pendiente del informe de actividades del

Diputados federales del PRI, no estarán en el informe

Escrito por Angelica Beltran

Martes 12 de Octubre de 2010 17:51

gobernador; y a la espera de que se le envíe una copia del mismo, para saber qué se hizo con los 3 mil millones de pesos adicionales que los diputados federales lograron para la entidad en el presupuesto federal el año pasado.

Pues no se ven reflejados en infraestructura ni en programas, salvo en los uniformes escolares y el CRIT, mencionó. Por lo que estará revisará las cifras que expondrá el mandatario este miércoles en el marco de su primer informe de gobierno.

La bancada tricolor no asistirá al informe de Padrés Elías

Por otro lado, cabe mencionar que de ningún los diputados electos por Sonora de la bancada tricolor asistirá al evento en que el jefe del ejecutivo de Sonora dará cuenta del ejercicio de su gobierno a un año de haber asumido el poder.

Las causas, de acuerdo al diputado Ernesto de Lucas Hopkins, el mandatario no ha tenido las atenciones necesarias para con los legisladores priistas. Aunque no tiene tampoco por que tenerlas, dijo.

En tanto, los diputados José Luis León Pera, Onésimo Mariscales, al igual de Miguel Pompa, señalaron que por cuestiones de trabajo en sus respectivas comisiones no podrán estar

Diputados federales del PRI, no estarán en el informe

Escrito por Angelica Beltran

Martes 12 de Octubre de 2010 17:51

presentes en el evento matutino. El diputado Rogelio Díaz Brown prefirió reservarse sus comentarios.

Por diversos vías los diputados federales del PRI recibieron invitación para presenciar la rendición de cuentas que dará el gobernador Guillermo Padrés a los sonorenses; sin embargo, no lo acompañaran como sí lo hicieron en su toma de protesta hace un año.